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Minuta da  

MINUTA DA ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2016 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, às catorze horas e vinte minutos, 1 

sob a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo, Diretor do Instituto de 2 

Computação, reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores José Raphael Bokehi, 3 

Leonardo Cruz da Costa e Lúcia Maria Assumpção Drummond membros titulares, Helena 4 

Cristina da Gama Leitão, Otton Teixeira da Silveira Filho e Vanessa Braganholo Murta 5 

membros suplentes, Elaine Pereira da Silva, representante dos servidores técnico-administrativos, 6 

e Victor Huggo Nascimento Bassi e Maria Edoarda Vallim Fonseca, representantes titular e 7 

suplente dos discentes do DACC, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação 8 

da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 19/10/2016; 3) Homologação da 9 

consulta eleitoral para Diretor e Vice-diretor do IC (2017-2020); 4) Escolha de nomes para a lista 10 

tríplice de indicações de Diretor e Vice-diretor do IC para o quadriênio 2017-2020; 5) Escolha de 11 

nomes para formação da CEL de eleição do Colegiado do IC; 6) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXX 12 

1) Informes. Ao início da reunião, o professor José Henrique sugeriu a inclusão de um novo tópico 13 

de pauta tratando da apreciação do convênio acadêmico celebrado entre a Sociedade Beneficente 14 

Israelita Brasileira Hospital Albert Einstein e a Universidade Federal Fluminense, coordenado pela 15 

professora Cristina Nader. Todos os membros presentes concordaram com a inclusão desse item 16 

na pauta. Em seguida, falou brevemente sobre o problema do cabo de telefonia que está no chão 17 

próximo ao prédio da Geociências e consequentemente o não funcionamento dos telefones do 18 

Instituto de Computação e NAB. O técnico administrativo Rafael Abreu explicou que já foram 19 

abertos três pedidos de manutenção ao STI, e ainda não há uma data para o reparo.XXXXXXXXXX 20 

2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 19/10/2016. O 21 

professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 22 

alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 23 

Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 24 

sendo aprovada com quatro abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 25 

3) Homologação da consulta eleitoral para Diretor e Vice-diretor do IC (2017-2020). Nesse 26 

item de pauta, o professor Leonardo Cruz pediu a palavra e sugeriu que as próximas eleições do 27 

Instituto de Computação fossem realizadas em apenas um dia e apontou alguns problemas que 28 

podem ocorrer em uma eleição realizada em três dias. O professor José Henrique mostrou 29 

concordância com essa demanda e propôs ao colegiado que fosse votado a homologação do 30 

resultado da consulta eleitoral para Diretor e Vice-diretor do IC, sendo aprovada por unanimidade. 31 

4) Escolha de nomes para a lista tríplice de indicações de Diretor e Vice-diretor do IC para o 32 

quadriênio 2017-2020. Iniciando esse item da pauta, o professor José Henrique pediu ao 33 

Professor José Raphael, eleito como diretor na consulta eleitoral realizada nos dias 13, 14 e 15 de 34 

dezembro, que sugerisse três nomes para compor a lista tríplice a ser enviada ao reitor. Foram 35 

sugeridos os nomes dos professores José Raphael Bokehi, Lúcia Maria de Assumpção Drummond 36 

e Otton Teixeira da Silveira Filho, nessa mesma ordem, para o cargo de Diretor do Instituto de 37 

Computação, e os professores, Daniel Cardoso Moraes de Oliveira, Vanessa Braganholo Murta e 38 

Eugene Francis Vinod Rebello, respectivamente, para o cargo de Vice- Diretor do Instituto de 39 

Computação. Essa sugestão foi submetida à votação do colegiado e os referidos nomes foram 40 

aprovados para compor a lista tríplice por unanimidade. 5) Escolha de nomes para formação da 41 

CEL de eleição do Colegiado do IC. Nesse ponto de pauta foi acordado que o professor José 42 

Raphael indicaria, em um momento futuro, os membros que irão compor a referida comissão. 43 

6) Apreciação do convênio acadêmico celebrado entre a Sociedade Beneficente Israelita 44 

Brasileira Hospital Albert Einstein e a Universidade Federal Fluminense, coordenado pela 45 

professora Cristina Nader. O professor José Henrique falou brevemente sobre o convênio e 46 

explicou que o mesmo já havia sido aprovado na plenária departamental. O convênio foi colocado 47 

em votação e aprovado por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 48 
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7) Assuntos Gerais. O professor José Henrique apresentou a proposta de manutenção das 49 

reuniões de colegiado do Instituto de Computação para 2017, sempre às terceiras quartas-feiras de 50 

cada mês, às quatorze horas. Não havendo objeção, foi aprovada a proposta de calendário para 51 

2017. Em seguida, os representantes discentes do DACC questionaram a respeito da possibilidade 52 

de recebimento de overhead proveniente dos recursos arrecadados pela empresa de fotocópias em 53 

funcionamento no IC. O professor José Henrique comentou que foi algumas vezes à reitoria tratar 54 

do assunto e ainda não foi passada nenhuma informação concreta a respeito da legalidade desse 55 

procedimento. Acrescentou que esse deve ser um problema a ser continuado pela nova direção. 56 

Por fim, o professor José Henrique perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, por não 57 

haver nenhuma manifestação, às quinze horas a reunião foi encerrada. 58 
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